

copiar  
2 fines agosto / 73

LA ACTUAL SITUACION POLITICA ORGANIZACION "EL OBRERO"

1.- La toma de Concord y el gobierno

El 21 de agosto, a la mañana, los obreros de Concord concretaron una desagradable sorpresa para los capitalistas y la burocracia sindical. Una vez más, este sector del proletariado manifestó en los hechos su extraordinaria capacidad de combate, expresada tantas veces por sus sindicatos Sitrac-Sitram; una vez más se desmorona las especulaciones de los personeros de la burguesía que suponían haber liquidado con su represión la capacidad de resistencia y de lucha de estos trabajadores; una vez más se manifestó la solidaridad y la unidad obrera en la movilización de los obreros de Perkins, G.M.D, Thompson Ramco y Santa Isabel. La toma de Concord y los hechos posteriores que se desencadenaron, unidos a la movilización popular por los héroes de Trelew, a más de manifestar una fuerte reactivación de las luchas obreras de Córdoba, adquieren un profundo significado político en la lucha de clases de nuestro país.

Muestra por un lado que la actitud de lucha adoptado por los trabajadores cordobeses en estos últimos años no ha desaparecido y que, por el contrario tiende a manifestarse en forma aguda en cada conflicto importante que se enfrenta con la burguesía. Muestra por otra parte, cómo el actual gobierno encuentra serios escollos para poder llevar adelante su plan de "pacificación social", esto es, su intento de superar la crisis económica y política del capitalismo argentino apelando a la desmovilización y al quietismo de la clase obrera.

4

En qué marco político se produce este acontecimiento?, Qué consecuencias inmediatas trae aparejada a la experiencia de las masas?. Tratemos de verlo en concreto.

Luego del golpe del 13 de julio, que asesinó a Cámpora, Richi y Ruta, el giro a la derecha del gobierno peronista siguió profundizándose. Esta avance se fue manifestando en los distintos planos de la política, del gobierno y del partido justicialista. La designación de Lastiri, Lambi y Vignes, figuras francamente reaccionarias en reemplazo de los depuestos; la ubicación en el Consejo Superior del Justicialismo de Martierena, We Yessi, Pirraglia y Ana María Solá (miembros de la Juventud Sindical Peronista y el primero de ellos secretario privado de Lopez Rega), Rucci, Rosales, Miguel, Norma Kennedy, etc; la designación de Isabel Martínez en la candidatura vice-presidencial, medidas esta que forman parte de la ofensiva desatada desde distintos ángulos sobre la izquierda peronista. El desconocimiento y condena que el propio Perón hiciera en sus discursos de la Juventud, haciéndolos responsables de los acontecimientos que llevaron al asesinato de Ezeiza; su negativa arriesgarlos hasta tanto no se "calmen" y entren en la senda de la legalidad, estuvo acompañado de una serie de medidas del gobierno tendientes a cercenar y a callar libertades y manifestaciones democráticas que las masas fueran imponiendo en estos últimos meses. Se censura la libertad de prensa hasta límites tales que ni la propia dictadura militar había llegado; se prohíbe la portación de armas y se publicitan los artículos del Código Penal que reprimen las tomas de fábricas; se reestablecen (bajo nuevas formas) los organismos especiales de represión; se somete a la consideración judicial y se condenan por "fuera de la ley" a las organizaciones ERP, FAP, etc, por sus llamados a la "subversión". Y nuevamente los trabajadores y sectores populares miran, primero con asombro y luego con indignación y desconcierto; cómo el gobierno "popular" que ellos votaron el 11 de marzo reprime alevosamente, con los mismos métodos a que nos acostumbrara la dictadura militar, las manifestaciones de protesta y los actos de exigencias que las masas realizan; es así que el pueblo de San Francisco cobra la primera víctima en la figura de Molina; esta represión a las masas se ve acompañada con los métodos de tortura y crímenes políticos descargados sobre los compañeros Jiménez del ERP y Sphan de la Juventud Peronista de Buenos Aires, además de las torturas a que ya fueron sometidos militantes de la JP de Mendoza. A la represión oficial "institucionalizada" se le suman además los atentados de los grupos parapoliciales y fascistas que atacan los premios combativos y realizan atentado sobre figuras populares.

Richi

Toda esta escalada represiva es paralela a una serie de medidas similares en el plano político y sindical. La ofensiva tendiente a acallar toda resistencia al plan de Reconstrucción Nacional, se articula con el lanzamiento de la candidatura de Perón y con el proyecto de reestructuración sindical elevado al congreso para su aprobación. La bandera de "Perón al poder" que

→ falta crítica

la derecha del peronismo lo arrebatará a la propia juventud, tiene un objetivo inequívoco: obtener un contundente plebiscito electoral bajo la consigna de la "reconstrucción nacional y la tregua social". Es decir que, sobre de promover la idea de que es la izquierda - con sus "imperfecciones" - la culpable de que las cosas no caminen, se trata de conseguir un consenso masivo de las masas en la figura de Perón, y con ese aval viabilizar el proyecto económico que tanto anhela concretar la burguesía nacional argentina. En el plano sindical, se proyecta profundizar la regimentación de los sindicatos mediante la eliminación de los premios por empresa que, en estos últimos años, se transformaron en los "eslabones débiles" del control burocrático sobre las masas; se legaliza la intervención directa de las Federaciones Nacionales sobre los sindicatos regionales y de primer grado; se cercenan las asambleas ordinarias y los métodos de elección de delegados reduciendo los mecanismos democráticos de expresión de las bases, etc.. Tales medidas de verticalización rigurosa, a más de amordazar al movimiento obrero, están orientadas a aumentar considerablemente el poder de la burocracia sindical en todos los planos: su participación en el Consejo Económico y Social; el control de los multimillonarios fondos de Obras Sociales y el control de la Empresa Nacional de Abastecimientos (de reciente creación), son engranajes del poder que la camarilla sindical acumula para sí. Toda esta derrechinización que se aceleró extraordinariamente desde el 13 de Julio, no es sino la resultante inevitable, la coronación, en el plano de la superestructura política de un proyecto económico burgués monopolista que al impulsarse en el marco de profundas contradicciones y antagonismos de clase existentes en el país, se refleja en las instituciones del estado burgués, tornándolo represivo y totalizando su aparato, y, a su vez, el carácter profundamente inservible y reaccionario del Parlamento burgués, que no cumple otro fin que el de disfrazar la dominación capitalista bajo la máscara de la "representación popular" y la "soberanía del pueblo", está señalando la necesidad histórica de eliminarlo para construir otro poder que sea la verdadera expresión del poder directo de las masas explotadas y oprimidas por el capital.

En otras palabras, la crisis económica y la resistencia de las masas a los planes y programas de explotación que se da la burguesía, trae como corolario la totalización y la represión del gobierno burgués "popular" del justicialismo.

El que se promueva un proyecto económico que pretenda cubrir las necesidades de acumulación capitalista que hoy tiene la burguesía argentina, sellando, para ello una alianza entre los grandes monopolios nacionales (representantes típicos de ellos son F.A.T.E. y ALUAR de Gelbard; WORMOM de Bronner - titular de la C.G.E. - y la cadena de capitales de Jorge Antonio y Comés Morales invertidos en bancos, comercios, etc.) y el capital financiero Europeo - en particular el italiano -, llevan como prerequisite necesario la pacificación y estabilización política del país. El capital extranjero, a pesar de los superbeneicios que le ofrecen países como la Argentina, requiere, además, garantías de seguridad para hacer sus inversiones. Temen las huelgas, las tomas de fábricas y los secuestros de altos funcionarios; temen la posibilidad de nacionalizaciones, etc.. Hemos podido observar cómo los proyectos de ley que se debatieron en el parlamento sobre política económica Merca criticados por la prensa internacional. Tengamos en cuenta que tales proyectos no expresan en lo más mínimo medidas "antiimperialista", "antimonopolistas" o algo por el estilo. Sencillamente los señores de la C.G.E. intentan regular con más precisión las zonas y condiciones de inversión y negociar en una mejor situación de fuerzas la "distribución de la torta" con el capital internacional. La debilidad de la burguesía monopolista nacional frente a los trusts internacionales lo lleva necesariamente a planificar con más precisión cómo y de qué forma se debe invertir.

Fue así que el mismísimo Perón, entre las críticas vertidas (bajo la iniciativa del personero del capital europeo Giancarlo Valeri) aconsejó una moderación en el tratamiento de tales proyectos.

La confianza que se expresa a través de los principales periódicos extranjeros en el papel equilibrador que puede jugar Perón en la política argentina, no es una pura adulonería ni un artilugio diplomático. De igual forma debe explicarse el abandono de las investigaciones y el ocultamiento de los negociados concretados por la dictadura militar con la tristemente célebre I.T.T. (Standard Electric y Siemens).

444444444444

## 2.- Los conflictos en la clase capitalista

Desde un nivel diferente a la reacción de los trabajadores, la política del gobierno comienza echando a la oposición, -aún tibia, indirecta- a diferentes fuerzas de la burguesía y pequeña burguesía. Por un lado, el sector más reaccionario de la burguesía argentina, la burguesía terrateniente nucleada en la Sociedad Rural, cuestiona la política agropecuaria del plan económico, ya que los beneficios del comercio exterior de carne y granos, -favorable en este año- no los embolsan ellos sino que, mediante retenciones e impuestos, es canalizado esencialmente hacia los sectores financieros e industriales; además, la Sociedad Rural se ve afectada de alguna forma por las reformas que proyectan aplicar en el campo, pues el gobierno aumentó los impuestos agropecuarios con el fin de obtener por esa vía divisas que cubran en alguna medida el tremendo déficit presupuestario; tal es el caso de protestas manifestadas por el diario La Nación en varias de sus editoriales, diario que refleja los intereses de la Sociedad Rural Argentina. Por otro lado, con esta mayor presión impositiva sobre el campo se intenta "obligar" a invertir y con esta política se producirá también la pérdida de pequeñas parcelas de innumerables campesinos pobres que por no contar con capital no pueden elevar la producción y cuando producen algo, los monopolios comerciales se los compran a precios irrisorios (esto es en esencia el famoso impuesto a la renta potencial de la tierra en que gastan tanta tinta en periódicos y revistas). La oposición de los terratenientes- expresada ya en forma "suave" pero abierta en la Exposición Rural, muy probablemente se canalizará en las próximas elecciones en la figura de Manrique. Prueba de ello es que los diputados nacionales de la Alianza Federalista de Corrientes fueron los que expresaron en el congreso la oposición a los proyectos mencionados.

Pero no solo la Sociedad Rural expresa su oposición; también lo hace la pequeña y mediana burguesía rica del campo que canalizó expectativas en el voto al Frejuli el 11 de marzo. Estos sectores nucleados en la Federación Agraria (que tiene algunos funcionarios en el gobierno) no se ha expresado por canales directos -políticos o empresarios- cuestionando las medidas oficiales, pero ya da muestras de descontentos por las medidas del Pacto Económico Social de la CGT-CGE. El aumento de los combustibles subió los costos de explotación, se le suma a esto la pesada carga fiscal que soportan y la fijación de precios máximos en carne y granos (medidas con la que el gobierno intenta "compensar" el casi inexistente aumento de salarios ya que con los precios máximos de tales productos se busca abaratar el consumo popular de alimentos).

En forma similar pequeños y medianos comerciantes de la ciudad expresan su disconformidad por la política de contención de precios. Como se ve, sectores aliados de los señores Gelbard y Bronner comienzan a manifestar su descontento por la política del gobierno y es posible que parte de ellos hoy dirijan nuevamente sus ojos a la "moderada" y "respetable" Unión Cívica Radical de Balbín.

## 3.- Las contradicciones en el peronismo

En el plano político, las medidas de derecha del gobierno y la ofensiva de Perón contra el peronismo de izquierda abre un proceso de contradicciones y que manifiesta indicios de descomposición del peronismo. Los sectores más radicalizados y sensibles a la lucha proletaria, tales como el Frente Revolucionario Peronista (que influye a la CGT clasista de Salta) y sectores del Peronismo de Base que cuentan con un importante trabajo en la clase obrera de Córdoba, reflejan abiertamente este proceso de ruptura, aún no concretadas, pero sí reflejadas en sus propuestas ante las luchas obreras y la actual situación política. Tal es el caso del dirigente Armando Jaime, propuesto a la lista común con Tosco. Estos compañeros del peronismo de izquierda interpretan que Perón adopta tales medidas debido al aislamiento a que lo someten Lopez Rego, Lastiri, etc.. Nosotros hemos expresado en todas las oportunidades que tuvimos, que Perón no es neutral y que por el contrario es totalmente consciente de lo que ocurre en el país. Su política actual no es el resultado de tal "cerco", sino que es la manifestación real, concreta, desde el gobierno, de su perspectiva burguesa. En todo caso, su política no es el resultado del "cerco", sino que éste es el resultado de su política. El hecho de que hoy se estreche el juego pendular no es una mera medida coyuntural, es la necesidad de precisar y llevar adelante una política coherente (de derecha, pero coherente) que cierra el camino a las tácticas pendulares.

T.-y concentrar las tierras en manos de los capitalistas agrarios más "productivos"

Si

27 que hablan de que, entonces...

XXXXXXXX

Compañeros como Jaime, que estuvieron dispuestos a presentar una opción electoral frente al mismo Perón, son profundamente conscientes del significado que adquiere el actual llamado a elecciones; y aún sabiendo de que las amplias masas obreras están por concretar una vía reivindicación política al subir como presidente Perón, estuvieron, sin embargo, dispuestos a presentar un perfil político propio de la izquierda revolucionaria como forma concreta de neutralizar, desde una trinchera cristalizada en el acto electoral, las medidas represivas que montará el régimen y la burocracia sindical basándose éstos en el fuerte consenso electoral que obtenga. Qué distinta actitud a la asumida por el llamado partido comunista, principal escollo para que se concretara la alternativa Tosco-Jaime !!!

A los compañeros del Peronismo Revolucionario no dejaremos de criticarles, fraternal pero firmemente, su seguidismo a la figura de Perón, pero no dudaremos en marchar junto a ellos en la resistencia a la ofensiva fascista y de derecha y en la lucha clásica y antiburocrática, tratando de cuajar en ese proceso una unidad más profunda en torno a los objetivos revolucionarios de la clase obrera y el pueblo.

Resulta un hecho que en la medida de que Perón actúe concretamente dentro del país y -con más razón- desde la presidencia, los márgenes para "dobles interpretaciones" se achican. Y la izquierda peronista se ve progresivamente en el dilema de arriar las banderas y dejar de ser izquierda, o -en la práctica- dejar de ser peronista. La posición pública adoptada por numerosas organizaciones peronistas (predominantemente del norte) preanuncia claramente un rompimiento, incluso con el propio Perón. Por primera vez, en una "carta abierta" le exigen una definición, luego de una dura crítica a la orientación del gobierno y en un contexto en el que sus manifestaciones de que aún "tienen confianza" en el General suenan a rito vacío y formal, sin mucha "confianza". Sin duda el rompimiento se será inmediato y los sectores más claramente pequeños burgueses (por sus posiciones y su inserción social predominante) vacilarán indefinidamente y cualquier oscilación formal del "péndulo" hacia la "izquierda", por ficticio y efímero que sea (hoy se habla del relevo de algunos personajes ultra quemados de la derecha, tales como Lopez Rega, Rucci) suministrarán material para nuevos florecimientos peronistas en sectores como la llamada Tendencia de Galimberti, Dante Gullo, etc. Este posible relevo y la aparición en pantalla de algunas frases "revolucionaristas" se deberían a la necesidad que tiene Perón de contar con el poderoso apoyo de la Juventud Peronista para las elecciones, y con la finalidad de evitar fricciones innecesarias con elementos de derecha sumamente quemados a nivel de masa.

Pero los núcleos más afines al proletariado (por sus posiciones y por su inserción) sentirán cada vez más apretados el anillo de hierro, a medida que el gobierno vaya chocando concretamente con sectores cada vez más amplios del proletariado; y es también evidente que hechos como los de Salta, los de San Francisco, los asaltos a Sindicatos y el conflicto por el encuadramiento sindical de Fiat en Córdoba, tienden, por así decirlo, a "acortar los páños".

En la medida en que en estos hechos la masa chocó objetivamente con el gobierno no se produce una gran confusión. Naturalmente que de este choque no sacará conclusiones políticas claras ni uniformes, no verá con claridad el papel jugado por distintos sectores del peronismo (particularmente variantes como el legalismo de Atilio López) ni entiende en sentido global de la política peronista y -por supuesto- el papel personal de Perón. Pero el activismo obrero y los sectores más avanzados de la masa o los protagonistas directos de los choques entran en un profundo cuestionamiento. La clase no "se" hará comunista por estos o muchos otros hechos que ocurran por sí sola, pero vive una contradicción política que tiende a agudizarse -ni lineal ni mecánicamente por cierto- en la medida en que su propia experiencia va aventando mitos e ilusiones que el 11 de marzo o el 25 de mayo parecían inmovilizar.

De esto no deducirá la masa la esencia del Estado Burgués ni el papel que cumple en él un señor Atilio López pero suministra un material objetivo probatorio de lo que los comunistas planteamos al respecto, susceptible de ser procesado en política si somos capaces de ello los que nos proponemos jugar el papel de vanguardias, pues de lo contrario todo esto será capitalizado por perspectivas reformistas.

yo  
pnt

?

718

4.- Las elecciones y la falta de alternativa de la izquierda.

La cúpula justicialista, sobre la base de obtener un gran crucial electoral se dispondrá a acallar las manifestaciones de protesta y resistencia a sus planes de gobierno; y aún más, a intentar reconquistar el terreno perdido en las organizaciones sindicales que hoy están en manos de direcciones clasistas y combativas. De ahí que el activismo obrero interpretando en su real dimensión esta situación, se lanzara a concretar una alternativa de izquierda que contara con la suficiente capacidad de aglutinamiento y de esta forma enfrentar dichos planes burgueses. De haberse concretado la fórmula Tosco-Jaime indudablemente habría expresado a importantes sectores del activismo obrero avanzado, a los sectores más radicalizados de la clase (los que hoy están en lucha y se manifiestan decepcionados por las propuestas del gobierno "popular"), a los sectores asalariados, de la intelectualidad, de la pequeña burguesía radicalizada, etc, poniéndole con esta presencia un serio obstáculo a los planes de la derecha.

no del reformar res.

Sin embargo tal propuesta no se efectivizó debido centralmente a la oposición y presión del partido comunista. Hoy podemos decir que así como en el año 1945 el partido comunista manifestó su perspectiva antiproletaria aliándose a lo más reaccionario de la clase capitalista en la "Unión Democrática", en 1973 claudica una vez más frente a la burguesía, no solo apoyando a Perón desde una posición oportunista, sino también obstaculizando la formación de la lista Tosco-Jaime. Esta actitud se da de acuerdo a su concepción reformista de crear un frente popular o Amplio con fuerzas burguesas "opositoras", tales como Alfonsín, Sueldo Alenda, etc. Según el PC sería "aventurero" haber presentado la fórmula pues no estaban dadas todas las condiciones.

Esta perspectiva política e ideológica que se basa en la "acumulación de fuerzas" por arriba, sumando pedazos de partidos reformistas o directamente burgueses, ha demostrado en múltiples experiencias históricas el carácter capitulador que encierra al subordinar a la clase obrera a dirigentes y programas burgueses y pequeño burgueses que son presentados como "progresistas", inventándose supuestos etapas por las que el proletariado debería transitar de la mano y bajo la dirección de tales sectores. Tal perspectiva, que el PC impulsara con el Encuentro Nacional de los Argentinos y que revive en su último congreso de agosto de 1973, ha sido rotundamente negada por la historia de varias revoluciones derrotadas. Ultimamente, los acontecimientos de Chile muestran cada vez más que el montado "tránsito pacífico" al socialismo y la unidad "popular" con sectores de la burguesía y el ejército no representa en absoluto los verdaderos intereses revolucionarios de la clase obrera.

Tosco

5.- El movimiento obrero -tareas actuales-

Sin embargo, no son precisamente optimistas las condiciones que enfrentan los capitalistas. La situación de masas que existe en el conjunto del país hace dudar al gobierno sobre la oportuna del llamado a elecciones. Las fuertes luchas antiburocráticas que se desarrollan en varios gremios de Buenos Aires, muchos de ellos "dormidos" antes del 11 de marzo; la movilización de los estatales de Mendoza; las manifestaciones de Corrientes y Tucumán y al norte del país hacen reflexionar a los partidos burgueses sobre la posibilidad de modificar la ley de acefalía y elevar directamente al general Perón a la presidencia.

La teoría del "descorchamiento de la botella" con la que el ex-ministro Righi trataba de explicar las movilizaciones que se promovieron luego del 11 de marzo y que según él en un corto plazo se paralizarían expresaban más bien un deseo que la realidad del movimiento obrero.

Los trabajadores expresan hoy la necesidad de profundos cambios que satisfagan sus necesidades. Necesidades que no están dispuestos a postergar sino a reclamar del gobierno que ellos eligieron y en el que mantienen una expectativa de muchos años de proscripciones, de oposición, etc. Esta necesidad de las amplias masas choca con la crisis que vive el capitalismo argentino por una parte y con la política burguesa, de derecha, que promueve el gobierno justicialista, que precisamente trata de superar esa crisis a costa de no hacer concesiones a las masas. Tal es la base objetiva en la que hoy se presenta la lucha de clases, estimulada por el odio antiburocrático que tiene el movimiento obrero, por la desocupación y el cierre de empresas, etc.

?

?

2

////////

La cantidad de T-3 a medida de que se repitan que quieren de "ant. de res." 2. ¿qué debe propugnar el partido revolucionario? 3. ¿qué no se critica?

De ahí que conflicto como el de Concord y Materfer, al expresarse en forma abierta, hace chocar a los obreros sólo con la UOM sino con el propio gobierno provincial y nacional, mostrando cómo vacilantes como Atilio López se vuelven claudicantes frente a la derecha y la reacción cuando se agudizan los enfrentamientos de clase.

El conflicto por el encuadramiento gremial no está resuelto. La resolución del Ministro Otero y de toda la burocracia nacional intenta dilatar la cuestión, "dormirla" para imponer más adelante su maniobra.

En otros términos, el levantamiento de la toma y la decisión del Ministerio de Trabajo de aplazar por 90 días la decisión abre un paréntesis en el que se hace imprescindible para el movimiento obrero consolidar posiciones y evitar que la base del conflicto desaparezca. La heroica decisión de los obreros de Fiat, si bien no arrancó un triunfo decisivo, sí le impuso al gobierno el reconocimiento en las negociaciones de la Comisión Interna y la Directiva del Smata.

Se hace imperioso que el Smata adopte un conjunto de medidas que enfrente la política de la derecha en todos los lugares de trabajo. Podemos observar cómo ésta se mueve sistemáticamente en Santa Isabel con un plan dirigido a tergiversar los verdaderos objetivos de la toma, a confundir a los obreros sobre las medidas de los trabajadores de Fiat, etc. Además, la falta total de publicidad del conflicto y las informaciones tendenciosas de las radios y los diarios hace que la población desconozca la dimensión del problema. Es preciso trabajar más a fondo, esclareciendo a los compañeros de base, propagandizando en la población el verdadero deseo de los obreros de Concord y Materfer y las razones que tiene la burocracia nacional y sus socios provinciales para impedir un Smata poderoso.

12/10/52  
com. 20/10/52  
10/11/52

Nosotros consideramos que se hace imprescindible que los compañeros de Perkins, GMD, Thompson Ramco, Transax y los delegados combativos de Santa Isabel exijan un plenario de delegados del Smata para formular un plan de acción y propaganda sobre este problema y adopte una posición frente a la normalización de la CGT regional. ¿cuál?

B

Además consideramos como necesario y posible el llamado a un congreso de gremios, comisiones internas, delegados, etc clasistas y combativos para promover una acción común sobre el problema del encuadramiento y el conjunto de medidas burocráticas y represivas que impulsa la burocracia nacional. Es necesario que ejerza una fuerte presión sobre el Smata nacional en este plazo de noventa días, incorporando a las fuerzas combativas que se mueven en Buenos Aires en ese plan de agitación, de forma tal que la burocracia del Smata se sienta presionada desde su propia base.

B

La lucha de Concord mostró con total crudeza el carácter claudicante en que ha entrado la CGT Regional cuando de la unificación de las 62 Urdanizaciones. La experiencia misma ha mostrado en toda su agnitud los objetivos antiobreristas de esta unión. La declaración emitida por el secretariado, totalmente ecléctica, no define en ninguno de sus párrafos una actitud concreta frente al encuadramiento. Pretende descargar la responsabilidad de lo ocurrido a la derecha y al "infantilismo ultraizquierdista" y con ello justificar su silencio e inacción.

¿entonces?

La política de Atilio López, incapaz de enfrentar a la U.O.M. y oponerse a las ~~mal~~ decisiones del gobierno nacional se orienta a tratar de negociar por arriba, para que no se produzcan cesantías concediendo el ingreso a la U.O.M. bajo ciertas "reglas de juego" en las que puedan intervenir Comisiones Internas de Concord y Materfer. En eso consistió toda su participación en las discusiones entre Bs. As. y la Comisión Ejecutiva del Smata durante la toma. De ahí que manifestara su oposición a la toma e intentara descargar sobre la espalda de los obreros de Concord la "culpa" de sus vacilaciones ante la derecha.

De igual manera que la CGT regional de Atilio López se manifestó el bloque de diputados justicialistas de Córdoba. Los propios radicales se dan el lujo de aparecer frente a los ojos de los obreros de Fiat con una actitud demagógica y obrerista frente a la traición lisa y llana del bloque peronista. Estos, ante el pedido de los radicales de que se tratara la reincorporación de los cesantes de Fiat y encuadramiento en el Smata de Concord y Materfer, votaron la devolución al archivo del expediente!!

Democracia!  
¡caer!

En forma similar actuaron cuando se pidió que se formara una Comisión investigadora de Ezeiza y Trelew y como contrapartida se dedicaron a "desagraviar" la bandera que según los selectos representantes "populares" habría sido pisoteada por las hordas de 5.000 manifestantes que exigían

!!!!!!

la investigación y castigo de los asesinos. En estos momentos, la burocracia nacional está preparando un nuevo paso en su ofensiva sobre la CGT Regional. Prepara la normalización en base a los estatutos, lo que significa que muchos gremios no federados (del sector de los independientes) no contarían con representación en la elección del secretariado. Los, que no tienen ningún tipo de representatividad y son un simple instrumento de burocratas, como los peluqueros, Fraternidad, Molineros, y muchos otros, forman parte del sector "ortodoxo" tendrán la misma representatividad que el SMATA, Luz y Fuerza, etc. El movimiento obrero de Córdoba debe denunciar toda esta trampa. Debemos exigir que el Plenario de normalización se haga en base a delegados con mandato por Asamblea y que el Secretariado se componga proporcionalmente a las fuerzas de los gremios, tal como lo exigen los Compañeros del Sindicato de Perkins.

- 1- Inmediata Convocatoria a Asamblea de Delegados para formular un Plan de Acción y Propaganda sobre el Encuadramiento de Concord y Materfer y denuncie la maniobra de la "Normalización" de la CGT Regional.
- 2- Exigir una definición expresa de los Gremios independientes, de Agustín Tosco sobre el encuadramiento.
- 3- Convocatoria por parte del SMATA, PERKINS, etc. de un Congreso de Gremios, Comisiones Internas y Delegados Clasistas y Combativos que formulen un Programa Obrero que enfrente al Plan de Reconstrucción Nacional, a la Reglamentación Sindical y amplie la agitación en todo el país de la Lucha de Concord y Materfer, en el camino de construir una corriente clasista y combativa de todo el Movimiento Obrero.
- 4- Ningún ortodoxo en la CGT. Que el Plenario de Elección del Secretariado se efectúe con delegados con mandatos de Asamblea de Base y con la participación de los Activistas Obreros.
- 5- Por la investigación y el castigo de los responsables de Ezeiza y Trelew, etc..

El Frente Antimperialista y por el Socialismo

Recientemente se ha formado un Frente Antimperialista y por el Socialismo. La participación en él de figuras como Tosco, de reconocimientos del Peronismo de izquierda con representatividad de base y con posiciones muy radicalizadas como la CGT de Salta, enmarcado en el actual momento político que vive el país, hace posible que en lo inmediato pueda ser un efectivo polo de atracción política para sectores importantes del activismo obrero que expresan desde hace tiempo la imperiosa necesidad de unificar fuerzas, y del Peronismo de Izquierda que manifiesta hoy una perspectiva de mayor acercamiento a la izquierda revolucionaria y está en un proceso de ruptura con la perspectiva peronista.

Sin tener una impresión completa de lo que pueda derivar de ese Frente, consideramos que el activismo obrero socialista debe tratar de participar en el mismo, sin que por esto deba diluirse o abandonar una perspectiva política independiente. La condición que debe señalar la participación del activismo obrero revolucionario debe ser la de forjar en su seno un instrumento de combate que, desde una perspectiva proletaria, unifique tras de sí a los sectores del campesinado pobre, los aborígenas, trabajadores del campo y la ciudad, etc., en una opción concreta y de alternativa al plan de Reconstrucción Nacional y a la Tregua Social, implementando propuestas programáticas que, dando salida a las necesidades de las masas -que día a día se agrandan con la crisis existente en el país- sirvan para promover mayores niveles de organización y participación activa de las mismas.

En ese marco, se deben ir profundizando las formulaciones programáticas de fondo que hacen a la estrategia misma de la Revolución, impidiendo que el frente -por deficiencias programáticas y políticas- dé lugar a posibles perspectivas de frentes Amplios con sectores de la mediana burguesía, con sectores opositores burgueses del momento, etc. En ese sentido, la condición de participación debe estar señalada en lo esencial en que sea una efectiva alternativa de combate para las luchas concretas de las masas y en su desarrollo sea un instrumento que coadyuve a la unidad de Lucha sin dejar de lado la independencia política del proletariado.

7. fund. 173

B  
B  
?  
Todo esto es quitarse - Hay que analizarlo